

Lewat Darul Arqam, MIM Pondok Modern Paciran Ajak Siswa Cinta Al-Quran

Selasa, 14-05-2019

MUHAMMADIYAH.ID, PACIRAN - Bulan ramadhan adalah momentum bagi umat Islam untuk mendekatkan diri kepada Allah SWT dengan meningkatkan kualitas ibadah kepada-Nya.

Dengan semangat itu, Madrasah Ibtidaiyah Muhammadiyah (MIM) 01 Pondok Modern Paciran menyelenggarakan kegiatan Darul Arqam dengan tema "Aku Cinta Al-Qur'an dan Aku Akan Selalu Bersamanya" pada tanggal 11 hingga 12 Mei di kompleks MIM 01 Pondok Modern Paciran dan diikuti oleh siswa kelas II hingga kelas V.

Ketua panitia, Muhsinin, menyampaikan, kegiatan darul arqam ini merupakan kegiatan rutin tiap bulan ramadhan. Dan pada ramadhan kali ini kegiatan darul arqam difokuskan pada tahfidzul qur'an juz 30.

Selama 2 hari, selain menghafal Al qur'an siswa akan mendapat binaan terkait tuntunan sholat, tata tertib sholat, wudhu dan akhlak selama bulan ramadhan, terangnya.

Senada dengan itu, Kepala Madrasah, Taufiq, S.Ag menyampaikan, "selama dua hari anak-anak akan mendapat bimbingan dari bapak dan ibu guru untuk bisa menghafalkan al-qur'an dengan baik dan benar khususnya juz 30."

Selama 2 hari anak-anak melaksanakan kegiatan dengan gembira, dan antusias dengan segala intruksi yang diberikan oleh bapak dan ibu pendamping.

"Alhamdulillah melalui kegiatan ini, saya bisa menambah dan memperlancar hafalan saya dan juga bisa belajar dengan teman-teman", ungkap dzakwan salah satu peserta.

Ada kegiatan yang berkesan bagi saya adalah ketika setor hafalan kepada para pendamping karena takut ndak lancar dan ndak hafal, terangnya diikuti senyum.

Selain itu juga ketika istirahat sambil menunggu waktu berbuka, itu adalah waktu yang paling seru dan ditunggu karena bapak dan ibu guru sudah menyiapkan menu berbuka yang enak, yang membuat semakin ingin untuk segera berbuka, imbuhnya.

Di akhir kegiatan diberikan penghargaan untuk anak-anak yang memperoleh hafalan terbaik.

Dan penghargaan tersebut diraih oleh Raditya Virosan Haryanto (II), Dzakwan Nur Aqli (IV), Al Mira Nursabrina Imtinan (IV) dan Muh. Azmi Amrillah (V).

Kontributor: Aris Syahroni